
Verbale Riunione 20/11/2024

Presenti: Stefano Cancellara, Fabio Nappi, Lorena Vecchio, Enrico Mongardi,
Francesca Giuntini, Giacomo Garrò, Luca Raffaelli, Jacopo Borghi

Odg:
● Resoconto dal NGI (Marulli)
● Starter Kit di federazione(Nappi)
● Tornei Sportivi (Nappi)
● Eventi con Commissione Innova&Ind su tematiche quali radiazioni

elettromagnetiche (Raffaelli)
● Eventi su tema idrico in collaborazione con HERA e ATERSIR (Garrò)
● Programmazione 2025

La riunione, svoltasi in modalità online attraverso piattaforma Meet di Google, è iniziata alle
18:30. I punti trattati sono:

1. Resoconto dal NGI (Marulli)

La Commissione Giovani di Bologna, attraverso Paola sua delegata al Network, è
attiva nell’officina Redazione/Comunicazione. Nel prossimo numero del Giornale
dell’Ingegnere ci sarà un articolo a firma di Paola sugli ultimi eventi alluvionali in
Emilia Romagna.

2. Starter Kit di federazione(Nappi)

Il 2 dicembre prossimo si svolgerà l’Assemblea annuale di Federazione a Ferrara e,
contestualmente, la riunione di Commissione Giovani regionale. In tale riunione sarà
proposto di avviare i lavori dello starter kit cercando di individuare 7 macro
argomenti, che ogni commissione dovrà sviscerare e riportare all’incontro
successivo, così da arrivare entro fine 2025 a chiudere i lavori dello Starter Kit ER.

Sarà riproposto, sicuramente, di rifare un evento di Etica e Deontologia regionale
anche nel 2025. I precedenti si sono svolti in modalità differenti, nel 2023 l’evento è
stato in presenza, con un collegamento verso tutte le sedi degli ordini per poter
assistere alla relazione di tutti i relatori che erano sparpagliati tra le varie sedi
provinciali. Il secondo, nel 2024, è stato svolto completamente online, in modalità
webinar, pagando i diritti di segreteria al CNI. L’unico limite è che tale modalità offre



al più 200 posti, che divisi su 7 ordini sono veramente pochi. Per il prossimo anno
potrebbe essere utile riprendere la prima modalità, in presenza, ma con modalità
diverse.

3. Tornei Sportivi (Nappi)

Si propone di costituire un gruppo di lavoro permanente per la gestione dei Tornei
sportivi. Attualmente l’unico che ha dato disponibilità, previa verifica, è Jacopo
Borghi.

Scopo di questo gruppo di lavoro è collaborare con gli organizzatori degli eventi
sportivi in particolare per essere presenti alla raccolta quote/liberatorie in campo
almeno le primissime giornate di ogni torneo. Oltre che collaborare anche nella parte
organizzativa preliminare.

4. Eventi con Commissione Innova&Ind su tematiche quali radiazioni
elettromagnetiche (Raffaelli)

In commissione I&I non ci sono colleghi con competenze specifiche . Si può provare con una
manifestazione di interesse.

5. Eventi su tema idrico in collaborazione con HERA e ATERSIR (Garrò)

L’evento svoltosi il 10 luglio scorso, e la quasi totalità dei posti occupati dell’evento
del 22 novembre prossimo, dimostrano che l’argomento è assolutamente di
interesse per i colleghi. Lo stretto rapporto con il Responsabile di ATERSIR, sempre
pronto ad offrire nuove opportunità di formazione, sarà assolutamente sfruttato per
proporre nuove eventi di approfondimenti sui temi di maggior interesse.

6. Programmazione 2025
○ Paola Marulli sta organizzando un nuovo ciclo di eventi sulla progettazione

inclusiva, il cui tema centrale è l’uso dell’AI.
○ Luca Raffaelli è in rapporti con Canali di Bologna per organizzare le prossime

visite tra gennaio e febbraio.
○ Giacomo/Enrico/Luca si propongono per organizzare una visita tecnica alla

Turbina del Cavaticcio.
○ Francesca propone di riprendere un evento che si svolgerà Cesena su

bioedilizia sull’edilizia sostenibile (con Stefano). Si propone,inoltre, anche di
organizzare un evento o più eventi su pensioni,riscatto e ricongiungimento
(con Lorena)

Conclusione: Non essendoci altro da discutere, la riunione si conclude alle 19:30.


